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专电一直十分抢手的出口欧盟、美国纺织品配额，今年以来

竟出现闲置浪费现象。据上海海关统计，今年1月至4月，上

海口岸出口欧美的31类受限纺织品仅9．3亿美元，同比下

降35．2％。 今年以来，包括上海在内输出欧美纺织品配额出

现使用率不高的新现象。从4月1日开始试运行的纺织品出口

临时许可数量转受让平台记录看，要求出手转让的笔数与希

望受让的笔数之比为2．5∶1。从中不难看出，纺织品配额供

大于求。 究竟是什么原因，使原来受到热烈追捧的配额遭到

冷遇。上海华源家纺（集团）公司综合部经理金曙临坦言，

现在问题主要出在出口欧美的服装上。去年全球取消纺织品

配额后，国内一些地方出口“井喷”，由此造成我国与欧盟

、美国的贸易摩擦。服装市场不能断货，中国出口前景不明

，一些外商便将订单转移到我国周边国家生产。此外，配额

不是无偿的，招投标费用要打入成本；同时今年以来人民币

持续升值，棉花和化纤等原材料涨价，中国企业要求外商承

担，外商当然不愿意，这样订单就少了。 100Test 下载频道开

通，各类考试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


